

- SANTIAGO DE CHILE -

## Pronósticos Para La Polla Gol

Entrevista En "Hilo Directo":

"Mayoría DC Vota Sí", Dice Sergio Fernández

¿Podría haber así un gobierno cívico-militar?

# LISTA DE MILITARES SENTENCIADOS POR LA "RADIO MOSCU"

### ¡ENTRETENGASE Y MIDA SU INTELIGENCIA!

El sábado exija con su edición de "LA SEGUNDA" nuestro nuevo suplemento de pasatiempos y juegos de ingenio.

¡¡Cada sábado GRATIS con su ejemplar de "LA SEGUNDA"!!









Afirma Jaime Guzmán

# Alessandri Aconseja A Los Suyos Votar SI

(PAGINA 20)



## La Junta Unida Oró Por La Patria

En una solemne Misa celebrada en la Escuela Militar los integrantes de la Junta Militar de Gobierno oraron esta mañana por los destinos de la Patria y recordaron la gesta del 11 de septiembre de 1973. En el grabado, un aspecto general de la ceremonia castrense, en que aparece en primer plano el Vicario General, monseñor Francisco Gillmore, celebrante del acto religioso; ante el altar, el Presidente de la República, demás miembros de la Junta y autoridades; más atrás, el plantel de cadetes del establecimiento. Información en página 36.

## Alessandri renunció a presidencia del Consejo de Estado

Iglesia no comenta acto plebiscitario

#### Bomba destrozó puertas de la embajada chilena en Lisboa

le em chile en Oporto, el les en esta tugues Bernardo P. en esta tugues Bernardo P. el con-Basto de Lencastre, se el con-Basto de la revolución de la mainteros. Dos miembros de la misión cubana fueron asesinados en uno de ellos en 1976, mientras que un artefacto de escasa potencia daño una puerta en la embajada argentina hace dos años.

Ningún grupo o persona se atribuyó la responsa-bilidad de estos atentados.

#### CONFIRMAN

El Canciller René Rojas
Galdames confirmó ayer
que una bomba hizo explosión en la embajada de
Chile en Lisboa, causando
daños materiales de consideración.

La información llegó en
la mañana de ayer a Santiago, procedente de Portugal, e indicó que una
bomba detonó bajo la embajada chilena. Puertas y
ventanas del local fueron ventanas del local fueron destrozadas, pero el Canciller Rojas precisó que no

rario de habla que lamenta el por gracias personales procupar la policia, según la policia, según la policia por la policia por los alem lados, que se produjeron un dia después del aniversario del derrocamiento del Presidente Salvador Allende. Los ataques a las sedes chilenas fueron vinculados por la agencia a la realización del plebiscito.

#### EL MINISTRO

El Canciller Rojas formuló declaraciones sobre este hecho, al llegar al Ministerio de Relaciones Exteriores, acompañado por el viceministro, general Enrique Valdes

Luego de confirmario, in-

dicó:
"Estamos en un periodo
de evaluación en este instante. Nuestro encargado
de negocios hará las reclamaciones del caso y
pedirá mayor protección
en el futuro. Afortunadamente no hay desgracias
personales".
El info de mición en Lis-

El jefe de misión en Lis-boa es el diplomático de carrera Rolando Stein.

Empiezan ajustes para poner El 11 de marzo entrarà en pleno vigor en marcha rueva Constitución

Ministerio de la Familia será de gran valor para la mujer

En el Hospital del Salvador fue recibida por el director del servicio mel ropolitano oriente, doctor tvan Arteaga, acompando por el profesional Carlo del recibidado por el profesional Carlo del con el los la Primera Dama recorrió las dependencias del recinto intercambiando impresiones con las internas y con el personal que allí labora.

Las cunas y ajuares que se entregaron en esta oportunidad fueron alhajadas y confeccionados por el departamento Alborada del Comité de Jardines Infantiles y Navidad, que preside la esposa del Presidente de la República.

*iAbramos* las puertas a CRISTO! XI Congreso Eucaristico

año.

Recordo el diplomático que la excepción la constituye la disposición transitoria novena, que señala: "Los miembros del Tribunal Constitucional a que se refiere el artículo 8i, deberán ser designados con diez días de anticipación a lo menos, a la fecha en que comience el primer periodo presidencial. Para este solo efecto, el Consejo de Seguridad Nacional se constituirá con 30 días de anterioridad a la fecha en

dispositive sit and o que e dispositive sit and o dispositive sit and o dispositive sit and o dispositive dispositive dispositive dispositive dispositive de dispositive de la conseio de Estado y actual embajador de Chile en España, Juan de Dios Carmona Peralta, expresó que desde ayer comenzó el periodo de "evolución gradual", hasta que la nueva Constitución propuesta por el Gobierno y faprobada por mayoría popular el 11 de septiembre, entre en pleno vigor el 11 de marzo del proximo año.

Pág. 8 "LA TERCERA de La hora" sábado 13 de septiembre de 1980